

SEULS CEUX
QUI N'ONT PAS
d'**ARTHROSE**
SONT INSENSIBLES AU
DÉREMBOURSEMENT
DE CERTAINS DE NOS
TRAITEMENTS



PÉTITION

NON AU DÉREMBOURSEMENT des traitements de l'arthrose.
Signez vite vous aussi !

En ligne sur

www.stop-arthrose.org/petition

En appelant Allo Rhumatismes

 **N°Azur 0 810 42 02 42**

PRIX APPEL LOCAL

**C'est vrai que nous sommes juste 10 millions de Français
qui souffrons d'arthrose, une bagatelle !**

Alors c'est facile de supprimer le remboursement des anti-arthrosiques d'un coup de crayon.

Mais nous, qu'est-ce qu'on va faire ? Prendre des traitements remboursés pardi.

Et tant pis s'ils sont plus dangereux et coûtent finalement plus cher.

Mais ils ne savent pas, ceux qui décident de cela, qu'ils vont vraisemblablement eux-mêmes souffrir d'arthrose ?



AFLAR
ASSOCIATION FRANÇAISE DE
LUTTE ANTIRHUMATISMALE